Knochemmark- bzw. Stammzellenblut-Spende

Möglichkeit zur Registrierung

Am Montag, den 13.4., fand für die Kollegstufe eine Informationsveranstaltung der Deutschen Knochenmarkspende (DKMS) statt.

Es wurde in dem Vortrag über die Möglichkeit informiert, Spender für Stammzellen zu werden. Für Interessierte sind im Sekretariat bzw. bei mir Flyer erhältlich.

Am letzten und vorletzten Montag (27.April und 4. Mai) konnten sich überzeugte Schüler- sofern sie schon 17 Jahre alt waren - durch Abschaben von etwas Mundschleimhaut in der Pause im Mehrzweckraum als potentielle Spender registrieren lassen- und damit evtl. irgendwann ein Leben retten. Es dauerte keine fünf Minuten.

Solltet ihr an einer Registrierung interessiert sein, jedoch an den Terminen keine Zeit gehabt haben oder noch nicht 17 Jahre alt gewesen sein, könnt ihr mich jederzeit ansprechen und einen Ersatztermin vereinbaren. Wir haben in der Biologie-Vorbereitung noch ausreichend Material zur Registrierung, die Proben kann ich auch einzeln verschicken.

Karen Stahl



